



母村の皆さま、ようこそ 岐阜県郡上市議会が行政視察に来ました



令 和5年7月11日
から12日までの

2日間の日程で、下川町の母村・旧高鷲村のある岐阜県郡上市の市議会政策立案を進める会（渡辺友三会長ほか12名）が行政視察のため下川町に訪れました。

下川町の開拓は1901年（明治34年）に高鷲村より24戸が第一陣として上名寄に入地したのが始まりであり、明治35年には第二陣が上名寄に入地し、その後、岐阜からサンルやパンケなどに入地が続きました。

上名寄では、「上名寄郷土芸能」として「麦や節」「郡上節」「こだいじん」といった踊りが伝承され、下川町無形文化財に指定されているほか、旧高鷲村とは下川町開拓100年記念行事や様々な機会に、お互いを行き来して交流が続いています。令和4年10月には、下川町議会が行政視察のために郡上市を訪問

し、「山づくり構想」

「林業の後継者等育成事業」、旧高鷲村の村有林を管理する高鷲財産区管理会に管理概況を聞き、調査をしてきています。これを機に、郡上市議会も下川町への訪問を決め、今回の行政視察に至りました。

7月11日には、意見交換会を開催し、意見交換だけではなく、上名寄郷土芸能保存会の芸能披露や参加者全員が輪になり、「春駒」と「かわさき」を踊り絆を深めました。

7 月12日

には、下川町のSDGsの取り組みの説明や岐阜橋、開拓記念碑、名願寺、北海道バイオマスエネルギーギ株式会社、木質原料製造施設、一の橋バイオビレッジなどの町内を視察し、現

地では開拓の歴史などの説明もさせていただきました。

移動中の車内などでも、お互いの議会運営の方法や町の取り組み状況など意見交換ができました。視察後は、役場庁舎にて記念撮影を行い離町されました。

これを機に、母村がある郡上市議会とは更なる絆を深めるべく、交流を継続していきたいと思えます。



しもりん

郡上良良(ぐじょうら)ちゃん